



«Halbstarken Treffen» auf der St. Petersinsel am Bielersee, Juni 1965. Foto: Gilbert Bourquin © StAAG/RBA4-1\_Jugendliche10\_RocknRoll\_4.

## «James Dean war unser Vorbild»



BLICK: «Ist der Ausdruck halbstark beleidigend?» Jacky: «Sogar schwer beleidigend! Wir nennen uns Strangers, das heisst Fremde. Wir sind typische Extremisten». Zitate und Fotografie stammen aus einer BLICK-Berichterstattung über das «Halbstarken Treffen» an Pfingsten 1965 am Bielersee. Unverkennbar und stolz präsentierten sich die jungen Menschen dem Fotografen und demonstrierten mit Haartollen, engen Bluejeans, Texas-Stiefeln und Jacken mit grossen Emblemen und Schriftzügen ihre Zugehörigkeit zur eigenen Gang. Und damit auch die Abgrenzung zum Rest der Gesellschaft.

Eine Kooperation – ein Bild: Das Stadtmuseum Aarau und das Staatsarchiv Aargau vermitteln gemeinsam audiovisuelle Alltagskultur. Wichtiger Teil dieser Zusammenarbeit ist der «Fokus Ringier Bildarchiv» mit Ausstellungen, Events und Workshops zur Pressefotografie.